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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Volksstimme vom 22.10.07 war zu entnehmen, dass dem Verein One stone wegen 
auslaufender Landesförderung das Aus droht. 
Der Verein one stone, der seit über 2 1/2 Jahren zusätzliche Bildungsangebote für Schulkinder 
zwischen 10 und 12 Jahren anbietet, um eine frühzeitige Beruforientierung zu fördern, erfüllt 
mit seinem Angebot erfolgreich Teile der Aufgaben, die in anderen Städten und 
Bundesländern von Jugendakademien übernommen werden. Er hat ein Netzwerk von 
Partnern geschaffen, durch die eine Vielzahl von Projekten und Themen behandelt werden 
konnten. 
Der Magdeburger Stadtrat hatte bereits 2005 auf Antrag der FDP (A0159/05) durch seinen 
Beschluß (Nr. 647-21(IV)05), die Rahmenbedingungen für der Aufbau einer Kinder- und 
Jugendakademie prüfen zu lassen, signalisiert, dass er die Bedeutung einer solchen 
Einrichtung anerkennt. 
Angesichts der Haushaltssituation der Landeshauptstadt wird über eine finanzielle 
Unterstützung des Vereins kaum zu reden sein. Trotzdem ergeben sich  für mich folgende 
Fragen, die ich Sie bitte mündlich und ggf. ergänzend schriftlich zu beantworten: 
 
1. Welche Bedeutung misst die Landeshauptstadt der frühzeitigen Berufsorientierung 

wie sie o. gen Verein anbietet sowie der Begabten- und Hochbegabtenförderung zu? 
2. Erachten Sie es als gewinnbringend, eine solche Einrichtung in der Landeshauptstadt 

zu beheimaten? 
3. Sehen Sie eine Notwendigkeit und wenn ja, welches wären die Möglichkeiten, den 

Bestand des Vereins in Magdeburg zu unterstützen, bspw. durch Lobbyarbeit und ggf. 
Fürsprache beim Kultusministerium? 
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